



## 'Al estilo Alito': Jesús Zambrano amplía un año más su dirigencia al frente del PRD

Al estilo de Alejandro "Alito" Moreno y otros dirigentes nacionales de partidos, Jesús Zambrano, presidente nacional del PRD, continuará al frente de la dirigencia nacional del partido opositor amarillo por un año más. Lo anterior se avaló durante el XVIII Congreso Nacional Extraordinario, en donde se destacó que esta decisión se aprobó en unidad y consenso entre los militantes perredistas.

La dirigencia del partido del Sol Azteca indicó que las reformas estatutarias avaladas a lo largo del Congreso Nacional Extraordinario ayudarán a reforzar la estructura del partido a nivel nacional, con miras a las elecciones de 2024.

"Discutiremos, y en su caso adoptaremos decisiones estatutarias como instrumento para reforzar las estructuras del PRD en todo el país, en un ambiente de cohesión y de estabilidad interna para enfrentar grandes retos que tenemos con miras al 2024 en procesos electorales que iniciarán en unas cuantas semanas, en este año 2023", detalló el PRD a través de un comunicado.

Por su parte, Zambrano Grijalva declaró que la reforma estatutaria no se trata de "meras prórrogas" de la Dirección Nacional y de las direcciones estatales por un año más, sino, más bien, destacó que buscan dotar al PRD de herramientas suficientes para reforzarlo en todo el territorio nacional.

"Estamos obligado a recuperar la grandeza del PRD y en unidad plena para tener claros los objetivos para lograrlo", declaró el dirigente nacional perredista.

Respecto a las elecciones en el Estado de México y Coahuila, Jesús Zambrano señaló que hay plena confianza en que la coalición se alzará con la victoria en ambos estados. Sin embargo, reiteró que tras la jornada electoral del 4 de junio, la dirigencia nacional del PRD tendrá que hacer un análisis y sacar conclusiones rumbo al 2024.

<https://politico.mx/al-estilo-alito-jesus-zambrano-amplia-un-ano-mas-su-dirigencia-al-frente-del-prd>